

Dringlichkeitsantrag für den Ersatz der Parkplätze vor der alten Strandhalle

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Der Beirat Blumenthal fordert den Senator für Umwelt, Bau und Verkehr und das ASV auf, Ersatzparkflächen im Bereich der Fähre Blumenthal für den abgängigen Parkplatz vor der alten Strandhalle zu schaffen. Der Parkplatz vor der Strandhalle wird von vielen Berufspendlern genutzt. Durch den Rückbau dieses Parkplatzes wird sich die Situation vor dem Fähranleger weiter verschärfen. Es müssen Ersatzparkplätze geschaffen werden, um wildes Parken zu verhindern.

Hans-Gerd Thormeier und die Fraktion der CDU im Beirat Blumenthal